

Audi-Werkzeugbau gewinnt Wettbewerb

Audi stellt auch dieses Jahr wieder den „Werkzeugbau des Jahres“ im Wettbewerb „Excellence in Production“, der vom Werkzeugmaschinenlabor (WZL) der RWTH Aachen und dem Fraunhofer Institut für Produktionstechnologie (IPT) durchgeführt wird. Audi siegte sowohl in der Einzelkategorie „Interner Werkzeugbau über 50 Mitarbeiter“ als auch im Gesamtwettbewerb. Die Jury war überzeugt von der Vielfalt im Audi-Werkzeugbau - von Werkzeugen, die sich selbsttätig regeln, bis hin zum 3-D-Drucker für das Fertigen von Metallteilen. Zudem lobte sie die technologische Leistungsfähigkeit sowie finanzielle, organisatorische und strategische Aspekte. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Übergabe des Preises: Michael Breme (3. v. re.), Leiter Werkzeugbau bei Audi, mit Vertretern des Audi-Werkzeugbaus.
